



URGENT :

La mobilisation s'organise !

L'année 2018 s'est terminée dans un contexte de fortes mobilisations (manifestations syndicales des 9 octobre et 12 novembre, actions des gilets jaunes ...), pour une politique de revalorisation des salaires et des pensions mais aussi pour le renforcement des services publics sur tout le territoire.

L'année 2019 sera également revendicative : les annonces du président Macron ne répondent pas aux gilets jaunes et oublient complètement la situation des fonctionnaires qui sont sous-payés (les comparaisons internationales sont éloquents) et déconsidérés. Leurs conditions de travail n'ont cessé de se dégrader ces dernières années par manque de moyens et en raison de nouvelles politiques de management basées sur une individualisation des relations au travail.

Pire, le Sénat a même voté récemment le passage à 3 jours de carence dans la fonction publique (mesure qui n'a pas été suivie à l'assemblée nationale grâce aux interventions des organisations syndicales).

Faut-il rappeler que le gouvernement projette également de remettre en cause le paritarisme, en fusionnant les commissions paritaires, ce qui limiterait significativement le champ d'intervention des délégués du personnel (les règles collectives pour les affectations par exemple pourraient être supprimées).

Le gouvernement va de provocations en provocations, sans prendre la mesure du mécontentement généralisé. Cette situation ne peut plus durer... Elle impose la mobilisation de toutes et de tous les fonctionnaires.

L'intersyndicale "Fonction Publique" va se réunir à Paris très prochainement, le mouvement des "stylos rouges" commence à prendre de l'ampleur sur les réseaux sociaux.

La FSU 66 et ses syndicats ont décidé de réunir leurs instances décisionnaires ce lundi 7 janvier. Une proposition d'actions départementales sera adressée aux autres organisations syndicales et à toute la profession, syndiqués et non syndiqués.



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**